

CONSTRUCCIÓN LA EMPRESA P.R.L. JUNTO A APYMEC INFORMARON SOBRE TODO LO QUE CONCIERNE AL RIESGO LABORAL

Los accidentes laborales en la construcción, en alza

La jornada fue dirigida a los profesionales de la construcción

E. Toscano
CUENCA

En el sector de la construcción hay muchos accidentes y cada vez más. Ayer, en el hotel NH de nuestra ciudad, tuvieron lugar unas jornadas dentro del marco del Programa de Actividades Divulgativas de APYMEC (Asociación de empresas de la Construcción y afines de la Provincia de Cuenca) en materia de prevención de riesgos laborales.

Los allí presentes pudieron conocer toda la legislación vigente, infracciones y jurisprudencia en cuanto a la prevención de riesgos laborales. Así como se facilitó, a los empresarios y profesionales de la construcción, el conocimiento de las obligaciones y responsabilidades que la normativa preventiva establece a nivel general como también una visión específica de su aplicación en este sector desde un punto de vista práctico.

El destinatario de la jornada de ayer está muy claro: todos aquellos profesionales, directivos y gestores pertenecientes al sector que lleven a cabo, en su respectivo ámbito de actuación, funciones en materia de prevención de riesgos laborales.

Tanto el gobierno central como el autonómico están poniendo el punto de mira en los accidentes laborales para no tener problemas de ningún tipo, ni penal ni judicial.



Imagen de los ponentes, en la jornada informativa de ayer, en prevención de riesgos laborales

Prevención de Riesgos Laborales

La empresa está situada en el polígono industrial Campsa. La delegación esta en Cuenca y se quiere expandir por toda Castilla-La Mancha. P.R.L. S.A. tiene delegaciones también en toda Andalucía, Madrid y Barcelona.

Prevención de Riesgos Laborales como Servicio de Prevención Ajeno establece un conjunto de servicios basados, tal y como se establece en la propia ley, en el asesoramiento y la asistencia al empresario, así como a sus tra-



En la imagen, el numeroso público asistente a la jornada de ayer.

bajadores, representantes y a los órganos de representación especializados, en la realización de las actividades preventivas. Esta entidad cuenta con profesionales

muy cualificados. También, P.R.L. pone a disposición de las empresas y entidades sus equipos médicos y centros asistenciales para vigilar la salud de los trabajadores.

JUSTICIA

Aprobados 58 millones para programas a menores infractores

EL DÍA
CUENCA

Castilla-La Mancha dispone de 57,7 millones de pesetas (347.106 euros) para la realización de programas para menores infractores basados en medidas alternativas al internamiento dictadas por los jueces de menores y capacitación de profesionales de Castilla-La Mancha.

Según informó ayer la Delegación del Gobierno, la concesión final del crédito se ha materializado gracias a un convenio de colaboración firmado el pasado 26 de octubre entre el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, Juan Carlos Aparicio, y el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas.

Esta subvención, aprobada por la Conferencia Sectorial de Asuntos Sociales y posteriormente por el Consejo de Ministros, forma parte de la partida de quinientos millones de pesetas que ha destinado el Ministerio de Asuntos Sociales a programas en favor de los menores infractores.

De los más de 57,7 millones de pesetas destinados a este programa, 25,2 los aportará el ministerio y otros 32,5 millones los concede la Junta.

El crédito hará posible la puesta en marcha de cinco programas sociales, de los que dos irán destinados a la intervención socio educativa, y a las medidas preventivas alternativas a la privación de libertad con menores en conflicto social, en las provincias de Guadalajara y Cuenca.

Otros dos, serán de colaboración en la ejecución y seguimiento de medidas alternativas al internamiento en Toledo y en el resto de la región, mientras que el quinto programa será formativo para trabajar con menores en dificultad y con conflictos en la ciudad de Albacete.

Cocina de Otoño en

Setas y hongos

Platos de Caza con los primeros Trofeos de Temporada

Terrinas Trufadas de Pato

Pescados

Carnes Rojas

Restaurante
San Nicolás

Todos nuestros platos están elaborados con productos seleccionados de primera calidad

Rte. San Nicolás, es algo más

Reservas:
969 24 05 19 - 969 21 22 05

ACTIVIDADES COMO CADA AÑO, CRUZ ROJA ORGANIZA JUEGOS PARA LOS MÁS JÓVENES

Sábados de fiesta en Cruz Roja

EL DÍA
CUENCA

Este sábado, como viene siendo tradición en los últimos años, se llevarán a cabo actividades de ocio y tiempo libre, en la Cruz Roja Juventud, para jóvenes y niñas. Estas tendrán lugar en el local que Cruz Roja posee en la calle de Los Tintes sin número (detrás del merca-

do de Abastos y enfrente de las escaleras del Gallo).

Según los grupos de edad, las actividades se realizarán todos los sábados a distintas horas. Los mayores, entre 13 y 15 años, de 10 a 12 horas y los medianos y menores, entre 8 y 12 años, de 12 a 14 horas.

Gymkanas, temas de sensibilización acerca del medio

ambiente y el racismo y la xenofobia, derechos de la infancia, acampadas, excursiones, grandes juegos y fiestas centrarán el interés este año de la anual cita con la Cruz Roja Juventud de Cuenca.

Los niños y jóvenes pueden tomar nota. Si quieren diversión y pasarlo "en grande" ya saben donde pueden acudir.